



Foro Regional

Municipios Digitales

Simplificación Administrativa



TATIANA CLOUTHIER CARRILLO

Fue secretaria de Economía del Gobierno de México; Ha sido diputada en dos periodos y fue la coordinadora de campaña del Presidente Andrés López Obrador. Una voz fresca e inspiradora, siempre audaz y arriesgada. Su labor infatigable refleja, una preparación férrea y disciplinada; una capacidad cognitiva singular y sobresaliente, y una intuición tan imprescindible que toda mujer de letras requiere para estar en el sitio adecuado en el momento oportuno.

Tiene una Maestría en Administración Pública por la Universidad Autónoma de Nuevo León. Es Licenciada en Letras inglesas por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey.

En la Universidad de Harvard tomo cursos de Gobernanza Agenda Pública para México y de Cultura de la Legalidad en George Washington University.

Nació en Culiacán, Sinaloa, hija de Manuel Clouthier MAQUIO. Está casada y es madre de dos hijos, radica en Monterrey, N.L. Tatiana Clouthier ha trabajado en el campo comunitario en temas de la MUJER, DERECHOS HUMANOS Y ASUNTOS CIUDADANOS. Ha escrito cinco libros entre ellos destacan: Crónica de un fraude anunciado Maquio mi padre (2007) Parejas parejas (2017) y Juntos hicimos historia (2018) Actualmente es colaboradora y escribe para el periódico el NORESTE.



ERIK MIGUEL PÉREZ PÉREZ

Economista en la División de Política Regulatoria de la OCDE. Es Licenciado en Economía y Finanzas por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. Cuenta con 6 años de experiencia en la implementación de Política Regulatoria a nivel sub nacional y nacional. Durante el tiempo que ha colaborado para la OCDE, ha sido

parte de los programas de revisión de Política Regulatoria de diversos países de Latinoamérica como Perú, Argentina y Brasil, y participó en la implementación de la Ventanilla Digital de Inversiones del Estado de Yucatán, así como en la implementación de Política Regulatoria en estados y municipios de México.



ENRIQUE ZAPATA

Especialista principal en la Dirección de Innovación Digital del Estado en CAF, responsable de temas relativos a inteligencia de datos, nuevas tecnologías, gobierno abierto y Gov-Tech. En 2018 fue electo como el primer Titular de la Plataforma Digital Nacional del Sistema Nacional Anticorrupción en México. Previamente fue Director General de Datos Abiertos en Presidencia de la República, desarrollando e implementando diversas iniciativas e inteligencia de datos e inteligencia artificial en sectores como anticorrupción, contrataciones, desarrollo económico, desastres

naturales y salud, y desde donde representó al país en organizaciones como la OCDE y la OEA.

Es miembro de la Red de Líderes de Datos Abiertos de ODI, de la Carta de Datos Abiertos y del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (COMEXI). En 2019 fue electo como uno de los 100 Líderes del Futuro por Apolitical. Tiene una licenciatura en relaciones internacionales por parte de la Universidad Iberoamericana en la Ciudad de México, y una Maestría en Política Pública por la Universidad de Oxford.



Foro Regional

Municipios Digitales

Simplificación Administrativa



ALBERTO MONTOYA MARTÍN DEL CAMPO

Actual Comisionado Nacional de Mejora Regulatoria del Gobierno de México. Anteriormente se desempeñó como Subsecretario de Planeación y Transición Energética de la Secretaría de Energía del Gobierno de México, cuenta con estudios de Doctorado en Políticas de Estado sobre la Revolución Tecnológica, estudios de Maestría en Economía y Maestría en Comunicación y Desarrollo por la Universidad de Stanford.

Se ha desempeñado como: Subdirector de Programas Sociales de Conasupo, Director General del Instituto Nacional de Desarrollo Social, Coordinador Nacional del Programa de Empleo Temporal de la Sedesol, Director de Políticas y Normas en Informática

del Gobierno Federal en el INEGI, Académico del Colegio de Post Graduados de Chapingo, Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco y Universidad Iberoamericana, Especialista en Planeación Estratégica Nacional con Publicaciones sobre Prospectiva Nacional, Política Industrial, Energía, Seguridad Nacional, Soberanía Alimentaria, Medios de Comunicación y Democracia y Evaluación del Impacto del TLCAN, Asesor de la Comisión de Economía y Fomento Industrial, Especial para el Campo y Energía, de las Cámaras de Diputados y Senadores, Asesor de organismos industriales, sindicales, campesinos y magisteriales, Asesor de Energía en el Senado de la República.



Foro Regional

Municipios Digitales

Simplificación Administrativa



MILENA PAOLA QUIROGA ROMERO

Es ingeniera civil por el Instituto Tecnológico de México. Nació en La Paz Baja California Sur el 16 de julio de 1986. Su carrera profesional la llevó a países de centro y sudamerica, así como el continente europeo para trabajar, posteriormente logró involucrarse en temas del agua en Baja California Sur, formando parte activa de asociaciones civiles relacionadas a este rubro, lo que después le permitiría tener el respaldo del sector para ser candidata a diputada y llegar en 2018 al congreso local por MORENA.

Su preparación académica, le permitió trazar su agenda legislativa en temas como la movilidad, garantía de los derechos humanos, el agua y las causas sociales.

En 2021 se convierte en la primera mujer más joven en llevar las riendas del ayuntamiento de La Paz, Baja California Sur, y a través de políticas públicas participativas, impulsa el refuerzo a los servicios públicos eficientes, movilidad segura para peatones y ciclistas, espacios seguros para mujeres y el desarrollo deportivo de las infancias, así como garantía a la transparencia y rendición de cuentas.



Foro Regional

Municipios Digitales

Simplificación Administrativa



BIO JAVIER REYES

Javier Reyes es especialista sectorial en el área de modernización del estado en el Banco Interamericano de Desarrollo asignado a la oficina de Washington después de haber trabajado en Guyana, Ecuador y Argentina. Cuenta con 15 años de experiencia en procesos de modernización tanto como funcionario público en puestos de dirección y como funcionario del BID.

Javier cuenta con un Máster en ingeniería de la Universidad Técnica de Dresde, Alemania. Posteriormente obtuvo una Maestría en Inversiones de la Universidad City en Londres, Reino Unido y títulos de post grado en administración pública de la Universidad de Londres y administración de negocios en la Universidad Católica Boliviana.